



EL MONTE celebra su Asamblea Constituyente y elige a los miembros de su Consejo de Administración y de su Comisión de Control

Sevilla, 18 de febrero de 2004. La Caja de Ahorros El Monte ha renovado esta tarde sus órganos de gobierno para los próximos seis años con la celebración de su Asamblea Constituyente, en la que se han dado cita los nuevos consejeros en representación de los distintos grupos presentes en el máximo órgano de gobierno de la entidad financiera andaluza.

La Asamblea Constituyente ha nombrado a los 20 miembros del Consejo de Administración y a los 10 miembros de la Comisión de Control, que se han reunido posteriormente para elegir al nuevo presidente de la Caja.

D. José María Bueno Lidón ha renovado su cargo como presidente de El Monte, habiéndose culminado con la sesión de hoy el proceso de renovación de órganos de gobierno conforme a la reforma de la Ley de Cajas de Ahorros de Andalucía, propiciada por la Ley Financiera.

El nuevo Consejo esta compuesto por los siguientes consejeros:

PRESIDENTE

D. José María Bueno Lidón
Municipales

GRUPO DE REPRESENTACIÓN

Corporaciones

VICEPRESIDENTES

1º D. Santiago Fernández- Viagas Bartolomé
2º D. Mario Jesús Jiménez Díaz
3º D. Luis L. Moral Ordóñez

Impositores
Parlamento de Andalucía
Impositores

SECRETARIO

D. José Francisco Pérez Moreno

Parlamento de Andalucía

VICESECRETARIO

D. Antonio Pulido Gutiérrez

Otras Organizaciones

VOCALES

D. José Juan Díaz Trillo
D. Ricardo Tarno Blanco
D. Francisco Pérez Guerrero
Municipales

Corporaciones Municipales
Corporaciones Municipales
Corporaciones

